

NEUE FREMDSPRACHENASSISTENTIN – MENTAL HEALTH – AUSLANDSAUF- ENTHALTE – ERKÄLTUNGSKRANKHEI- TEN - ELTERNVOLLVERSAMMLUNG - TERMINE

Liebe Eltern, liebe Schüler:innen,

wie in jedem Schuljahr verstärkt sich auch in diesem Jahr das Team der Fremdsprachen durch eine **Fremdsprachenassistenz**. Wir begrüßen für das Fach Französisch Frau Carollane Michaud-Lévesque aus Québec, Kanada. Sie unterstützt die Fachschaft Französisch bis zum Mai 2024. Frau Michaud-Lévesque wird in vielen Lerngruppen im Team mit den Fachlehrer:innen tätig werden. Wir freuen uns über die neue Kollegin und begrüßen sie herzlich.



Seit fast zwei Schuljahren unterstützt unsere **Mental Health AG** das Lernen unserer Schüler:innen im Bereich der mentalen Gesundheit durch Sprechstunden und Angebote zum stressfreien, „gesunden“ Lernen. Wir freuen uns daher, dass wir jetzt als eine von 100 Schulen in Deutschland den Zuschlag erhalten haben, am Projekt „Mental Health Coaches“ des Bundesfamilienministeriums teilzuhaben. Zusammen mit Sozialpädagog:innen des CJD werden Schüler:innen ausgebildet, als Coaches für andere Schüler:innen im Rahmen des u. a. von Frau Steuber und Frau Richter angeleiteten Projektes zur Verfügung zu stehen. Am Dienstag, 19.9., findet in diesem Jahr zudem erstmalig der Mental-Health-Projekttag für alle Schüler:innen der 10. Klassen statt. An diesem Tag leitet in jeder Klasse eine Lehrkraft

den Workshop zum Thema „Selbstgesteuertes Lernen + Zeitmanagement“ an. Der Workshop findet von der 1. bis zur 8. Stunde innerhalb der regulären Unterrichts- und Pausenzeiten statt.

Der diesjährige Info-Abend zum Thema „**Individuelle Auslandsaufenthalte**“ findet am Mittwoch, 20.9., um 19 Uhr in Raum 005 am KAIFU statt. KAIFU-Schüler:innen berichten von ihren Erfahrungen im Ausland. Schüler:innen, die teilnehmen wollen, senden bitte eine kurze Nachricht über den itslearning-Chat an Silke Darefeld.

Seit einiger Zeit steigt der Anteil an **Erkältungskrankheiten**; offensichtlich gibt es auch Corona-positive Fälle. Alle diese Erkrankungen werden nicht anders als reguläre Erkältungskrankheiten behandelt. Es gibt keine Vorgaben dazu. Daher gilt die allgemeine Hygiene-Vorgabe der Musterpläne der BSB: Personen „mit Fieber, trockenem Husten und Halsschmerzen sollten bis zum Abklingen der Symptome nicht zur Schule zu kommen“, es sei denn, es handelt sich um chronische Krankheiten. Für die Frage, ob es sich bei Erkrankungen ggf. um meldepflichtige Erkrankungen handelt, ist der Haus- oder Kinderarzt zuständig.

Zur **Elternvollversammlung** am Mo., 18.9., um 19 Uhr in der Aula lade ich noch einmal herzlich ein.

Termine:

- 18.9. Vorstellung der SR-Teams (s. Plan in UNTIS) - Elternvollversammlung (19 Uhr)
- 19.9. Kermit 5 - Mental Health Jg. 10
- 27.9. Lehrer:innenkonferenz
- 29.9. iPad-Kick-Off im Jg. 9
- 4.-13.10. Frankreich-Austausch am KAIFU
- 5.10. Ruder-Regatta

*Viele Grüße,
Arne Wolter*